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ExcELENTíssllvto sENHoR pRESTDENTE DA cÂmena DE ,EREAD.RES DE
BARREIRAS ESTADO DA BAHIA.

A vereadora que abaixo subscreve, no uso de suas atribuiçoes legais e regrmentais vem
requerer a V. Exa. que apos a deliberação e a aprovação do Plenário, sela encaminhada
ao Exmo .Sr. Prefeito Municipal, João Barbosa de Souza Sobrinho a segurnte
indicação:

Justificativa

"PAVIMENTAÇÃO DE vlA No RESIDENC|AL ARBoRETo0(Mt*a iÀ,lunicipat de BarreirasLATERAL A QUADRA DE ESPORTES" protocoio iro JôJ].r, rc_ijql*{#8il,,
<'--rrvruv

Ko,Tla, 4{e.@
Ass,,,,,turár'i, FffiTffi-

A.pavimentação possibilita qualidade de vida e desenvolvimento aos espaços
urbanos. A carência deste importante componente e o mau gerenciamento de
vias de acesso e passeios tanto por parte dos orgãos responsáveis quanto pela
população causa precariedade nas periferias da óioaoe.

Com isso indicamo.s a pavimentação asfáltica da Rua Joaquim Antunes, BelaVista, na cidade de Barreiras - BA. A realidade dessa comunida de traz a
necessidade de auxiliar na requalificação do ambrente carente de pavrmentação
e infraestrutura adequada. A ausênôia parcial ou completa deste importante
componente do espaço urbano tende a gerar outras necessidades a essa região,
assim como em áreas semelhantes, onde pode ocorrer o acúmulo de residuos
solidos devido a inacessibilidade a estes locais, agravando a situação deprecariedade.

Pelo exposto, gostaria
e também aos nobres

de solicitar ao Executivo Municipal o pronto atendimento
pares a aprovação da presente indicação.

Sala das SessÕes em, 10 de JULHO de 2023.

bú"\
(TETEtA CHAVES)

HELEINA BRAZ DA SILVA

VEREADORA - PP

Avenida Clériston Andrade, 1.353 - Bairro São Miguel - Tel: (77) 3611-9600 / (77) 3611-9628
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EXCELENTISSITUO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMERE DE VEREADORES DE

BARREIRAS ESTADO DA BAHIA.

A vereadora que abaixo subscreve, no uso de suas atribuições legais e regtmentais vem

requerer a V. Ex". que apos a deliberaçáo " 
, aprovação do Plenário' seja encaminhada

aoExmo.Sr.PrefeitoMunicipal,JoãoBarbosadeSouzaSobrinhoaseguinte
indicaçáo:

Câilara rYiurr \' /'ii ui' UaffeifaS

Justificativa

Apráticadeesporteéumimportanteinstrumentoquepromovesaudeebem-
estar e integração social, "o, "rrá 

àO1"tiuo indicamos a requalificação da

quadra de vÔtei do bairro Arboreto l'

com isso indicamos a requalificação da quadra de vÔlei no arboreto l' na cidade

deBarreiras-BA.Arealidadedessacomunidad"t,?:anecessidadeosjovens
daquela comunidade ha muito tempo anseiam e reivindicam por um espaÇo

moderno e adequado para a pratica de esportes'

Pelo exposto, gostaria de solicitar ao Executivo Municipal o pronto atendimento

etambémaosnobresparesaaprovaçãodapresenteindicação.

Sala das SessÕes em, 11 de JULHO de 2023'

fuú*\
(TETEIA cHAVES)

HELEINA BRAZ DA SILVA

VEREADORA - PP

Avenida Clériston Andrade, 1.353 - Bairro São Miguel -Tel (77) 3611-9600 I (77) 36lI-9628
Home Page: www.camaradebaneiras.ba.gov.br - Ouvidoria: 0800-075-81 0l
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A prática de esporte é um importante
estar e integração social, com esse
quadra de vÔlei do bairro Arboreto l.

EXCELENT|SSITUO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMENE DE VEREADORES OE

BARREIRAS ESTADO DA BAHIA

A vereadora que abaixo subscreve, no uso de suas atribuiçÕes legais e regimentais vem

requerer a V. Êx'. que apos a deliberação e a aprovação do Plenário' seja encaminhada

ao Exmo .Sr. Prefeito Municipal, João Barbosa de Souza Sobrinho a segutnte

indicação:

"|NCLUSÃO DE TLUMINAÇÃO pueLlcA NA QUADRA DE Vg+*FlEFtrnicipat 
cje Bari.eiras

AREIA NO BAIRRO ARBORETO l" prorocoio no l{/;+

Justificativa
i'ill:.';,-;i ri 1i._: ; a,,-^lLiláflO

instrumento que promove saude e bem-

objetivo indicamos a requalificação da

com isso indicamos a requallficação da quadra de vÔlei no arboreto l, na cidade

de Barreiras - BA. A realidade dessa comunidade traz a necessidade os jovens

daquela comunidade há muito tempo anseiam e reivindicam por um espaço

moderno e adequado para a pratica de esportes'

Pelo exposto, gostaria de solicitar ao Executivo Municipal o pronto atendimento

e também aos nobres pares a aprovação da presente indicação,

Sala das SessÕes em, '11 de JULHO de 2023'

bú.q
(TETEIA cHAVES)

HELEINA BRAZ DA SILVA

VEREADORA - PP

Avenida Clériston Andrade, 1.353 - Bairro São Miguel -Tel: (77) 3611-9600 I (77) 36ll-9628
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